

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

<i>Александрова Л.Ю.</i> Роль маркетинговой логистики в организации конкурентоспособной системы сбыта предприятия	4
<i>Анисимова Н.Ю.</i> Эволюция производственно-трудовых отношений: концептуальные положения	10
<i>Беликова Н.В., Ширяева Т.Ю.</i> Изменения на рынке труда в контексте появления новых профессий	16
<i>Васильев С.И.</i> Причины, факторы и последствия агентской проблемы в современных условиях	21
<i>Гайнетдинова А.Н., Абдуллина Л.В.</i> Мониторинг психоэмоционального состояния в системе управления персоналом	26
<i>Гудожникова Е.В., Волгина И.В.</i> Направления оптимизации финансового контроля для принятия управленческих решений	30
<i>Елисеева О.В.</i> Учет основных средств в соответствии с новым федеральным стандартом ФСБУ 6/2020 «Основные средства»	34
<i>Завьялова Т.В., Булычева Т.В.</i> Формирование рабочих программ дисциплин профиля «Бухгалтерский учет, анализ и аудит» в рамках реализации ФГОС 3++	39
<i>Зорин Г.Е.</i> Технологии «умный город» и их применение в управлении территорией	45
<i>Зотова Е.В., Каргин Ю.И., Дворецкая Т.В.</i> Проблемы развития малого и среднего бизнеса и принимаемые меры по его поддержке на государственном уровне	51
<i>Иванова Е.В., Федорова Л.П.</i> Механизм управления безопасностью личности и безопасностью общества в контексте государственной политики в адаптивном спорте	56
<i>Иванова С.В., Михайлова Л.В.</i> Автоматизация торгово-технологических процессов в розничной торговле в контексте инновационного развития экономики	63
<i>Иванова Т.А.</i> Ипотечное кредитование как способ повышения доступности жилья в России	68
<i>Кузнецова Е.Г., Шилкина Т.Е.</i> Современные способы нейтрализации угроз экономической безопасности кредитной организации	72
<i>Куличева О.А., Сергазиева Л.И.</i> Состояние и направления реализации региональной государственной политики в сфере цифровой трансформации в Астраханской области	77
<i>Малясова М.М.</i> Методические аспекты сегментации бизнес-среды на основе метода PEST-анализа	82
<i>Мосоян Ж.А.</i> Проблемы внедрения и организации внутреннего аудита в агросекторе Российской Федерации	86
<i>Муравлева Т.В.</i> Фискальная парадигма развития НДС в России	93
<i>Стукалова Г.Ю.</i> Учетно-аналитическое обеспечение оценки эффективности деятельности бюджетных учреждений Министерства сельского хозяйства Российской Федерации	98
<i>Федорова Л.П.</i> Специфика управления экономической безопасностью в медицинской организации	105
<i>Шакирьянова А.И.</i> К вопросу о реализации системы экономической безопасности организации	111
ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ	
<i>Демидов М.В., Семенова И.В.</i> Некоторые аспекты организации и функционирования регионального конституционного правосудия в Федеративной Республике Германии и Российской Федерации	116
<i>Камаева М.П., Петров А.Г.</i> К вопросу об использовании воспитательного потенциала историко-правовых дисциплин в повышении общей культуры студентов творческого вуза	120
<i>Ковалев А.Ф., Купирова Ч.Ш., Нечаева Е.В., Перепелкин В.Я.</i> Судебная ошибка как одна из причин недостижения целей уголовного наказания	125

<i>Колоколова Е.О.</i> Брак как конституционно-правовая категория: история и современность	131
<i>Паришина Н.В., Чупрова А.А.</i> Судебник 1589 года: особенности правового регулирования крестьянского землевладения и землепользования в Северо-Западной Руси	136
<i>Тараканова Н.Г., Ямбушев Ф.Ш., Пяткина Т.Ю.</i> Значение образовательного ценза при формировании кадрового состава судебных учреждений Российской империи второй половины XIX века	140
НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ	145
ЮБИЛЯРЫ	149
ВНИМАНИЮ АВТОРОВ	154

CONTENTS

ECONOMIC SCIENCES

<i>Alexandrova L.Yu.</i> Role of marketing logistics in organization of a competitive sales system of the enterprise	4
<i>Anisimova N.Yu.</i> The evolution of industrial and labour relations: conceptual provisions	10
<i>Belikova N.V., Shiryayeva T.Yu.</i> Changes in the labor market in the context of the appearance of new professions	16
<i>Vasilyev S.I.</i> Reasons, factors and consequences of agency problem in modern conditions	21
<i>Gainetdinova A.N., Abdullina L.V.</i> Monitoring of the psychoemotional state in the personnel management system	26
<i>Gudozhnikova E.V., Volgina I.V.</i> Directions of optimizing financial control for management decision making	30
<i>Eliseyeva O.V.</i> Fixed assets accounting in accordance with the new federal standard FSBU 6/2020 «Fixed assets»	34
<i>Zavyalova T.V., Bulychyova T.V.</i> The working programs formation of disciplines profile «Accounting, analysis and audit» in the framework of the implementation of the FSES 3++	39
<i>Zorin G.E.</i> The technologies «smart city» and their application in the territory management	45
<i>Zotova E.V., Kargin Y.I., Dvoretzkaya T.V.</i> Problems of development of small and medium businesses and measures taken to support it at the state level	51
<i>Ivanova E.V., Fyodorova L.P.</i> The mechanism of managing the safety of the individual and the safety of society in the context of state policy in adaptive sports	56
<i>Ivanova S.V., Mikhaylova L.V.</i> Trade and technological processes automation in retail trade in the context of innovative development of the economy	63
<i>Ivanova T.A.</i> Mortgage lending as a way to increase housing affordability in Russia	68
<i>Kuznetsova E.G., Shilkina T.E.</i> Modern ways to neutralize threats to the economic security of a credit organization	72
<i>Kulicheva O.A., Sergazieva L.I.</i> State and directions of implementation of the regional state policy in the field of digital transformation in the Astrakhan region	77
<i>Malyasova M.M.</i> Methodological aspects of the business environment segmentation based on the pest analysis method	82
<i>Mosoyan Zh.A.</i> Implementation and organization problems of internal audit in the Russian Federation agrosector	86
<i>Muravlyova T.V.</i> Fiscal paradigm of Value Added Tax development in Russia.	93
<i>Stukalova G.Yu.</i> Accounting and analytical support for evaluating the effectiveness of budget institutions of the Ministry of Agriculture of the Russian Federation	98
<i>Fyodorova L.P.</i> Specifics of economic security management in a medical organization	105
<i>Shakiryanova A.I.</i> Aspects of external and internal threats to the economic security of the organization	111
LAW SCIENCES	
<i>Demidov M.V., Semyonova I.V.</i> Some aspects of the organization and functioning of regional constitutional justice in the Federal Republic of Germany and the Russian Federation	116

Kamaeva M.P., Petrov A.G. On the question of using the educational potential of historical and legal disciplines in improving the general culture of students of a creative university	120
Kovalyov A.F., Kupirova Ch.Sh., Nechaeva E.V., Perepyolkin V.Ya. Miscarriage of justice as one of the reasons for not achieving purposes of criminal punishment	125
Kolokolova E.O. Marriage as a constitutional and legal category: history and modernity	131
Parshina N.V., Chuprova A.A. Sudebnik 1589: features of the legal regulation of peasant land ownership and land use in North-Western Russia	136
Tarakanova N.G., Yambushev F.Sh., Pyatkina T.Y. The value of educational qualifications in the formation of the personnel of the judicial institutions of the Russian empire in the second half of the XIX century	140
SCIENTIFIC LIFE	145
HEROES OF THE ANNIVERSARY	149
TO ATTENTION OF AUTHORS	154

**ВЕСТНИК
РОССИЙСКОГО УНИВЕРСИТЕТА КООПЕРАЦИИ
№ 1(43) 2021**

Научно-теоретический журнал

Учредитель:

автономная некоммерческая образовательная организация высшего образования
Центросоюза Российской Федерации «Российский университет кооперации»
114014, Московская обл., г. Мытищи, ул. Веры Волошиной, д. 12/30.

Издатель:

Чебоксарский кооперативный институт (филиал)
Российского университета кооперации
428025, Чувашская Республика, г. Чебоксары, пр. М. Горького, д. 24.

Ответственный за выпуск *О.Н. Городнова*

Редакторы *Э.В. Никитина, А.Г. Гаврилова*
Редактор английского текста *К.В. Фадеева*
Компьютерная верстка и оригинал-макет *А.Ж. Арамян*

Подписано к печати 16.04.2021. Дата выхода в свет 26.04.2021. Формат 60x84^{1/8}.
Печать оперативная. Бумага офсетная. Гарнитура Times New Roman.
Печ. л. 20,0. Тираж 1000 экз. Заказ № 1458. Цена свободная.

ЧКИ РУК

428025, Чувашская Республика, г. Чебоксары, пр. М. Горького, д. 24.

Отпечатано ИП Брындина Н.А.

428017, Чувашская Республика, г. Чебоксары, ул. Мичмана Павлова, д. 10а.